



# 金透坂



令和7年 7月10日(木) 学校だよりNo.18

発行責任者 校長 嶋 忠夫

## 第41回福島県小学生陸上競技交流大会(日清食品カップ)がんばりました!

7月5日(土)、福島市の県営あづま総合運動公園とうほう・みんなのスタジアムにて、第41回福島県小学生陸上競技交流大会(日清食品カップ)が開催され、本校からも4名の6年生が出場いたしました。6月7日に行われた県中予選を突破した6年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんです。大変暑い中でしたが、それぞれベストを尽くしてがんばりました。



▲ 〇〇さん 100m走

中でも6年男子100m走に出場した〇〇〇〇さんは、予選8組で堂々の1位でゴールし、決勝進出を決めました。決勝レースでは7位入賞を果たしました。本当によくがんばりました。

10月8日に予定されている郡山市陸上競技交歓会での6年生の活躍が楽しみです。



▲ 〇〇さん 走り高跳び



▲ 〇〇さん ジャベリックボール投げ



▲ 〇〇さん 走り幅跳び

当日は、大会出場にあたりすべて保護者の皆様にお世話になりました。保護者の皆様、本当にありがとうございました。そしてお疲れ様でした。

## 熱中症に注意!

毎日、暑い日が続いています。学校では、保健室の佐々木先生が暑さ指数を計測して、熱中症の注意喚起をしています。連日、暑さ指数が28を超えて嚴重警戒の状況です。子どもたちは、休み時間、校庭や体育館で遊ぶのを我慢して、教室で過ごしています。昨日の低学年の水泳記録会では、1年生の遠藤学年委員長さんと2年生の中村学年委員長さんが、競技を待っている子どもたちに水をかけてくださいました。

1学期もあと6日です。子どもたちが元気に1学期の締めくくりができるよう、熱中症に注意して生活させていきます。ご家庭でも子どもたちの健康観察や十分な睡眠、食事等にご配慮ください。また、保護者の皆様も、熱中症には十分ご注意ください。

